



1/6 Taler 1692

Silbermünze von Fürst Georg August von Nassau-Idstein.

Diese Münze zu vier Groschen entsprach dem Tagesverdienst eines Arbeiters. Ein Handwerker bekam sechs Groschen. Es kosteten ein Huhn zwei Groschen, ebenso ein Pfund Fleisch und ein großes Brod, ein Bier einen Groschen, eine Übernachtung sechs Groschen und ein Mittagessen drei Groschen.

Die Grafschaft an der Lahn wurde 1255 geteilt. Zur älteren Linie gehörten Idstein, Weilburg, Usingen und seit 1381 Saarbrücken. 1744 wurde Wiesbaden Residenz. Das seit 1815 bestehende Herzogtum Nassau wurde 1866 von Preußen besetzt. Der letzte Herzog wurde 1890 Großherzog von Luxemburg.

Informationen

1692 (Datierung)

Taler

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F 11

Inv. M24689
